
 
 
 
 

Procès-Verbal du Comité de Direction Plénier 
du 18 novembre 2019 

 

Réunion du :  lundi 18 novembre 2019 à 19h00 au siège du District de la Seine-Saint-Denis de football 
 

Présidence :  M. Nasser GAMMOUDI  
 

Présents :  Mmes Nabila ZAOUAK, Caroline NITUSGAU, Jessica ABRIN, Djaimila BENSLIMANE, 
Nathalie LESUEUR, MM. Gérard VIVARGENT, Ahmed HADEF. 

 

Absente :           Mme Céline DJAOUK. 
 

Excusés :       MM. Mori PAYE, Serge DEGUINE, Jean-Frédéric PIANELLI, Belkacem MEZOUANE, Éric 
BONNETON, Jean-Claude ORTUNO (Président de Commission de Discipline), Jean-Marc 
ALEXIA RICHON (Président Commission Football Féminin). 

 

Assistent :  Mmes, Marina SAUVAGE (Directrice Administrative), Cécile DUMONT (Secrétaire de 
Direction), MM. Ibrahima FOFANA (Président Commission Football d’Animation), 
Jacques BLACHERE (Président Commission des Statuts et Réglements), Abdelhafid 
HORMI (Président de la CDPME), Mickael NAINAN (Président Commission Football 
Diversifié), Hugues DEFREL (Président de la CDA), Christophe MORO (Conseiller 
Technique Départemental), Eric TEURNIER (responsable des compétitions). 

 
 
Le quorum étant atteint, le Président ouvre la séance à 19h20. 
 
 

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION DU 08 JUILLET 2019 
Les membres du Comité de Direction, après avoir pris connaissance du procès-verbal du Comité de 

Direction du lundi 30 septembre 2019, le valident à l’unanimité des membres présents. 

 

2. POINT FINANCIER  

 Approbation des comptes arrêtés au 30 juin 2019 
 

Les membres du Comité de Direction valident à l’unanimité des membres présents : 

 Le Compte de résultat ; 

 Le Bilan arrêté au 30 juin 2019. 

 



3. VIE DU DISTRICT ET INFORMATIONS SECRETARIAT GENERAL  
 

 Agenda du Président  
 

Rendez-vous passés  

 

Rendez-vous à venir 

 

 

 

 

 Point licencié(e)s 
 

17h00-18h30: Rendez-vous M. Mokhrane RAHMOUNE (Direction des Sports de La Courneuve) au siège du District

08h30-12h30: Assemblée Générale de la Ligue de Paris Ile-de-France de fotoball au Méridien Etoile

12h30-16h00: Réunion des Présidents de Districts et Président de la Ligue au Siège de la Ligue de Paris Ile-de-France de football

15H00-16H00: Rendez-vous Mme LE DIOURON au siège du District (Projet documentaire foot féminin)

17h00-19h00: Invitation au cocktail de départ en l'honneur de Mme La Préfète à l'égalité des Chances

09h00-13h00: Réunion commune des Collèges des Présidents Ligues, Districts au siège de la F.F.F

oct-19

13-oct

15-oct

09-nov

12-nov

01-oct

21-oct

nov-19

19h00-22h00: Réunion des Présidents de Districts au District de Seine-et Marne

15h00-16h00: Entretien M. Nicolas OUAHRANI (Stagiaire en communication)

19h00-21h00: 7ème tour de Coupe de France Villemomble / Orléans

10h00-13h00: Inauguration de la plaine de jeu de CAMPUS - Domaine de Morfondé

19h00-22h00: Comité de Direction de la Ligue de Paris Ile-de-France de football

01-nov
12h30-14h00: Dejeuner avec M. Morad MAACHI (FFP) et M. Stéphane GATIGNON (Projet d'insertion professionnel)

20h00-22h00: Invitation match Red Star / Puy Foot au stade Bauer à St-Ouen

13-nov

14-nov

17-nov

16-nov

18-nov 15h30-17h00: Rendez-vous avec M. Patrick TOULMET, Délégué Interministériel au siège du District

15H30-17H00: Rendez-vous Courneuvienne AS au siège du District pour tounoi de futsal

15h00-16h00: Entretien Mme. Océane RADIGOY (Stagiaire en communication)

15h00-16h00: Entretien Mme. Sandy ZAKI (Stagiaire en communication)

18h30-23h00: Soirée des Mérites Sportifs organisée par le CDOS au Parc de la Mairie à Livry-Gargan

13h00-14h00: Rendez-vous avec M. Ludovic DRUON (DVS SERPEV) au siège du District

10h30-11h30: Inauguration du Stade Claude Ripert à Villemomble

14h30-18h00: 1er Colloque pour les quartiers populaires à la Région Ile-de-France

06-déc 12h00-13h00: Rendez-vous avec M. Christine LOSANGE (Crédit Mutuel) à l'agence de St-Denis

09h00-17h00: Tournoi de Noël U12 de l'ESD Montreuil

18h00-20h00: Assemblée Générale Extraordinaire du District 75 à la F.F.F

21-nov

déc-19

01-déc

03-déc

30-nov

nov-19

11h30-13h00: Rendez-vous avec M. Charles DARMON (Cabinet comptable) au siège du District

18h00-23h00: Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire du District à la Maison du Temps Libre à Stains

29-nov

02-déc 18h00-22h00: Comité de Direction de la Ligue de Paris Ile-de-France de football

09h00-17h00: Tournoi de Noël U8/U9 de l'ESD Montreuil

22-nov

23-nov

27-nov

13-déc

14-déc

26-nov

28-nov

19-nov

21-déc 18h00-20h00: 1er Tournoi U18 Futsal des Talents de Almaty Bobigny Futsal au Gymnase Paul Eluard

08h00-12h00: Assemblée Fédérale d'Hiver à l'Hôtel Marriott Rive Gauche

19-déc 18h30-20h00: Rendez-vous au CDOS "Femmes et sport en Seine-Saint-Denis, représenté par Mme. Djaimila BENSLIMANE



Point licencié(e)s (au 17 novembre de chaque année) : 

 Saison 2019 – 2020 : 34 161 / soit 1 806 licencié(e)s en moins 

 Saison 2018 – 2019 : 35 967 

 Saison 2017 – 2018 : 34 643 

 

 

 Courriers 
 

Information reçue du Président du District des Yvelines sur une réunion de l’Assemblée Nationale au 

sujet du certificat médical qui n’est plus obligatoire pour les mineurs durant une période de 3 ans. Le 

Président prend note et souhaite alerter les députés de la Seine-Saint-Denis sur ce sujet très dangereux 

selon lui. 

 

Invitation reçue du Comité Départemental Olympique et Sportif à la 2ème soirée d’échanges : FEMMES 

& SPORT EN SEINE-SAINT-DENIS, le jeudi 24 octobre 2019 ; le Président demande à Mme. Djaimila 

BENSLIMANE de s’y rendre ayant été présente lors de la 1ère soirée. 

 

Invitation du Red Star pour leur match du vendredi 1er novembre 2019 les opposant à Le Puy Foot 43 

au stade Bauer. Le Président remercie le club de cette invitation et pour l’accueil reçu. 

  

Mail reçu de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale demandant de relayer à l’ensemble de 

nos clubs une information concernant l’ouverture d’un site « www.monbilansportsante.fr » pour les 

aider à faire le lien entre leurs adhérents, les éducateurs et les médecins ; celui-ci a été transmis. 

 

Invitation reçue de M. Claude DELFORGE, Président du District du Val d’Oise pour le tournoi pré-

qualificatif à la Coupe du Monde de futsal le samedi 26 octobre 2019 opposant la Serbie à la France à 

l’Aren’Ice de Cergy Pontoise ; le Président le remercie pour cette invitation et pour l’accueil qu’il a reçu 

ainsi que les places offertes aux 5 clubs du District de la Seine-Saint-Denis de football. 

 

Demande de M. Matthieu ROBERT, Président du Bourget FC concernant les critères de l’opération 

« Solidarité Club » ; le Président demande à ce qu’une visite du CTDAP sur site soit fixée pour y faire un 

état des lieux. 

 

Information reçue de M. Matthieu ROBERT, Chef de Projet actions citoyennes et sociales à la Direction 

de la Ligue de Football Amateur concernant un rassemblement en partenariat avec l’Association « UN 

BALLON POUR L’INSERTION » en proposant des animations foot à des populations fragiles qui se 

déroulera le 21 novembre 2019 dans le 19ème et signale qu’il pourra accueillir un représentant du District 

sur un atelier ; le Président souhaite que M. Jérémy MAYTRAUD, CTDAP y participe. 

 

Invitation du Red Star pour leur match du vendredi 22 novembre 2019 les opposant à SO Cholet au 

stade Bauer. Le Président remercie le club de cette invitation. 

 

Invitation reçue de M. Mohamed YOUNES, Président de Villemomble pour un match de Coupe de France 

les opposant à Orléans, le samedi 16 novembre 2019 à 19h ; le président le remercie pour cette 

invitation et pour l’accueil reçu. 

 



Invitation reçue du Secrétariat de la Préfète déléguée pour l’égalité des chances au pot de départ de 

Mme. Fadéla BENRABIA, Préfète déléguée pour l’égalité des chances, le vendredi 15 novembre 2019 à 

17h00 au salon d’honneur de la Préfecture. Le Président remercie Mme. BENRABIA pour son invitation. 

 

Invitation reçue du Crédit Agricole pour la remise des récompenses du Label Jeunes FFF Crédit Agricole, 

le mardi 03 décembre 2019 à St-Denis la Plaine ; le Président demande à M. Ahmed HADEF, Secrétaire 

Général de le représenter. 

 

Mail de remerciement reçu de Mme. Elise VOGEL, Directrice de Casting pour le relai du casting organisé 

à Neuilly-sur-Marne pour la réalisation d’une série. 

 

Courrier favorable reçu de la Ville de Pierrefitte pour la mise à disposition du Palais des Sports Pierre 

Machon pour l’organisation du tournoi U13 futsal le samedi 11 janvier 2020. 

 

Invitation reçue de la Fédération Française de Football à l’occasion des 10 ans de l’Institut de formation, 

le 13 décembre 2019 au siège de la F.F.F ; le Président informe qu’il ne pourra pas s’y rendre au vu de 

la tenue de son Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire le même jour. 

 

Invitation reçue du CDOS à la soirée des mérites sportifs organisée le vendredi 29 novembre 2019 à 

18h30 à Livry-Gargan ; Le Président remercie M. Bruno GIEL, Président du CDOS pour son invitation. 

 

Invitation reçue du Conseil régional pour le 1er colloque des rencontres pour les quartiers populaires, le 

mercredi 27 novembre à l’auditorium du Conseil Régional.  

 

Courrier reçu comme chaque année de la part de l’AFM Téléthon afin de participer à l’édition 2019. Un 

mail sera envoyé à tous les Arbitres Officiels pour savoir s’ils souhaitent participer de façon libre en 

faisant don de leur frais de déplacement. 

 

Le plateau Futsal U13 sera organisé à l’Ile Saint Denis et le plateau U15 sera organisé à Drancy. 

 

Courrier reçu de la Goutte d’Or pour une erreur administrative du District en début de saison. Le Comité 

annonce que les frais seront à la charge du District. 

 

 Renouvellements des Commissaires : 
                         

De nouveaux renouvellements et de nouvelles candidatures sont présentés aux membres du Comité 

pour validation : 

 

Commission Départementale de Prévention, Médiation et Education 

 

Nouvelle candidature proposée :

 M. BENSERRAI Nordine 
 
La candidature est validée à l’unanimité des membres présents.  
 
 
 

Commission Foot Animation 



 

Nouvelles candidatures proposées :

 M. BAKAYOKO Soumaila, 

 M. GUILLO Johannes, 

 M. SOUKOUNA Moussa, 

 M. AHOUZI Issam, 

 M. FERNANDES André. 
 
Toutes les candidatures sont validées à l’unanimité des membres présents à l’exception de : 

 M. BELOUFA Amine, 

 M. TOURE Ammadou, 

 M. BENREZZAG Yacine. 
Les candidatures de MM. BELOUFA Amine et M. TOURE Ammadou n’ont pas été validées. Un courrier 
leurs seront envoyés. 
La candidature de M. BENREZZAG Yacine n’a pas été validée car celui-ci ne possède pas de licence 
pour la saison 2019/2020. 
 

Commission Foot Diversifié 

 

Nouvelle candidature proposée :

 M. MAKUBANZA Stevens 
 
La candidature est validée à l’unanimité des membres présents.  
 

Commission Foot Féminin 

 

Nouvelles candidatures proposées :

 Mme. NASSI Dalila, 

 Mme. COUSIN Sabrina, 

 Mme. SMIKILA Jihanne, 

 M. TAHAR Mbarek, 

 Mme. GOMES Audrey. 
 
Les candidatures sont validées à l’unanimité des membres présents.  
 

Commission Statut de l’Arbitrage 

 

Nouvelle candidature proposée :

 M. AZAGOURY Gabriel, 
 
La candidature est validée à l’unanimité des membres présents.  
 

Commission Technique 

      
Nouvelle candidature proposée :

 M. HEBBAR Malik, 

 M. ZIZI Ronald, 

 M. CISSOKO Mohamed. 
 
Les candidatures sont validées à l’unanimité des membres présents.  
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Un mail de relance pour le renouvellement ou non des licences des membres de la Commission 

Départementale de fidélisation et recrutement des Arbitres Officiel va être envoyé. 

 

4. POINT CDA 

 

M. Hugues DEFREL, Président de la CDA signale, qu’à la date du 18 novembre 2019, 320 arbitres ont 

renouvelé. Le retard dans la finalisation des licences d’Arbitres est notamment dû aux clubs qui font 

tardivement les demandes de licence de leur arbitre mais également aux arbitres qui ne rendent pas 

leurs documents dans les délais. 

 

Il informe le Comité que les Catégories Seniors D3, U18 D3 et U16 D3 sont dorénavant couvertes par 

des Arbitres Officiels. 

 

Il signale que 30 jeunes de l’UNSS vont passer une formation d’arbitre futsal et suggère par la suite de 

se rapprocher des sections sportives pour prendre contact avec ces jeunes. 

 

Deux formations initiales d’Arbitres auront lieu en fin d’année : 

 Spécifique Futsal les 6, 7, 8 et 9 décembre 2019 

 Foot à 11 les 13, 14 et 15 décembre 2019 avec le Red Star FC. 

Il souhaite que les Clubs en infraction avec le Statut de l’Arbitrage soient prioritaires sur ces formations. 

 

Il demande à organiser une réunion entre la CDA du District de la Seine-Saint-Denis de football et la 

Direction Technique de l’Arbitrage (DTA) de la Fédération Française de Football ; le Président lui 

demande de fixer une date. 

 

Il souhaiterait avoir plus de bénévoles pour les formations dans les lycées qui ont lieu en journée en 

signalant que le collège République de Bobigny se spécialise sur l’arbitrage féminin ; le Président 

s’engage d’accompagner la Commission d’Arbitrage sur ce point. 

 

Il fait un point sur le stage des Arbitres élite à Eaubonne et informe que celui-ci s’est très bien déroulé. 

 

 

5. POINT TECHNIQUE 
 

M. Christophe MORO, Conseiller Technique Départemental (CTD), présente le bilan des dernières 

formations d’éducateurs. 

 

 Formation des éducateurs du 30 septembre au 29 octobre 2019 

 

Futsal base – Module découverte les 30 septembre et 01 octobre 2019 à Le Blanc-Mesnil  18 inscrits 

/ 10 présents / 10 Clubs représentés ; 

U17-U19 – Module 15-18 ans les 04 et 05 octobre 2019 à Dugny  22 inscrits / 20 présents / 16 Clubs 

représentés ; 
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U13 – Module 11-12 ans les 07 et 08 octobre 2019 à Noisy-le-Grand  21 inscrits / 19 présents / 15 

Clubs représentés ; 

U9 – Module 7-8 ans les 10 et 11 octobre 2019 à La Courneuve  19 inscrits / 19 présents / 11 Clubs 

représentés ; 

U15 – Module 13-14 ans les 14 et 15 octobre 2019 à Montfermeil  23 inscrits / 20 présents / 16 Clubs 

représentés ; 

U11 – Module 9-10 ans les 17 et 18 octobre 2019 à Stains  23 inscrits / 23 présents / 12 Clubs 

représentés ; 

U9 –Module 7-8 ans (mineurs) les 28 et 29 octobre 2019 à Bondy  20 inscrits / 18 présents / 11 Clubs 

représentés. 

Au total pour les 6 modules, sur les 146 inscrits, 136 personnes étaient présentes soit un taux  

représentant 7 % d’absent. 

 

 Formation des éducateurs du 4 au 15 novembre 2019 

 

Module U9 les 04 et 05 novembre 2019 à Sevran  21 inscrits / 18 présents / 15 Clubs représentés ; 

Module U6-U7 les 8 et 9 novembre 2019 à La Courneuve  22 inscrits / 20 présents / 16 Clubs 

représentés ; 

Module Seniors les 14 et 15 novembre 2019 aux Lilas  20 inscrits / 17 présents / 6 Clubs 

représentés ; 

Au total, sur les 63 inscrits, 55 personnes étaient présentes soit un taux représentant 8 % d’absent. 

Le Président remercie les villes de : Le Blanc-Mesnil, Dugny, Noisy-le-Grand, la Courneuve x(2), 

Montfermeil, Stains, Bondy et Sevran pour le prêt de leurs installations. 

M. Christophe MORO fait un point sur le taux de féminines ayant participé à ces modules à savoir 10 

éducatrices formées soit 6 % sur les 167 participants formés. 

 

 Détections et sélections 
 

Sélection U16 (nés en 2004) 

 

La Sélection U16 s’est rassemblée le 23 octobre 2019 à La Courneuve au stade Nelson Mandela avec 36 

joueurs présents et 9 Clubs représentés : AS Jeunesse Aubervilliers,  Bondy AS, Drancy J.A., Aubervilliers 

C.M., Les Lilas, Epinay Académie, Montfermeil F.C., Red-Star et Blanc-Mesnil SP.  

 

Elle a participé à un Interdistrict le 30 octobre 2019 au Campus de Morfondé avec 16 joueurs présents 

et 8 Clubs représentés : AS Jeunesse Aubervilliers,  Bondy AS, Drancy J.A., Aubervilliers C.M., Epinay 

Académie, Montfermeil F.C., Red-Star et Blanc-Mesnil SP. 

Les résultats, 2 défaites et 1 victoire : 

 77 – 93 (2-0) 

 93 – 91 (1-0)  

 94 – 93 (1-0)  

 

M. Christophe MORO informe que les 8 joueurs suivants ont été retenus pour le 1er Tour de la Ligue : 

 M. MBONGO Steven de Montfermeil F.C. 
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 M. MICHEL TEO de Blanc -Mesnil SF 

 M. PUCH HERRANTZ Medhi de Montfermeil F.C. 

 M. LE BARBIER Alex de Red - Star F.C. 

 M. MATEKA Brian d’Epinay Académie 

 M. MBOYO IMBUSA JEREMY de Red - Star F.C. 

 M. SILLA Mohamed de Drancy J.A. 

 M. CHENARD Jyavin de Montfermeil F.C. 

M. Christophe MORO signale que 2 joueurs suivants issus de la Seine-Saint-Denis ont été sélectionnés 

en Equipe de France U16 : M. Breyton FOUGEU (FC MONTFERMEIL) et M. Yacine GAYA (AS BONDY) 

Le Président les félicite pour leurs talentueux parcours et remercie la Ville de La Courneuve pour le 

prêt de leurs installations sportives. 

Sélection U15 (nés en 2005) 

 

M. Christophe MORO informe qu’il y a eu 3 tours de sélection sur 4 dates les 18 et 25 septembre 2019 

et les 2 et 16 octobre 2019. Au total, il y a eu 22 Clubs représentés soit 170 joueurs présents.  

 

Un stage a eu lieu du 28 au 29 octobre 2019 en matinée à La Courneuve au stade Nelson Mandela avec 

11 Clubs représentés : AS Jeunesse Aubervilliers, Bourget FC, Drancy J.A., Espérance Aulnaysienne, Les 

Lilas, Epinay Académie, Montfermeil F.C., Red-Star,  Blanc-Mesnil SP, Aulnay CSL et Sevran FC soit 28 

joueurs retenus.  

 

La Sélection U15 a participé à un Interdistricts au Campus de Morfondé, le samedi 30 novembre 2019. 

Le Président remercie la Ville de La Courneuve pour le prêt de leurs installations sportives. 

 

Sélection U15 F (nées en 2005) 

 

La Sélection U15 F s’est réunie sur 2 dates les 23 et 30 octobre 2019 à La Courneuve au stade Nelson 

Mandela. Au total, 16 Clubs étaient représentés soit 41 joueuses inscrites.  

 

Elle va participer à un Interdistrict au Campus de Morfondé le samedi 23 novembre 2019 avec 14 Clubs 

représentés : AF Bobigny, Etoile de Bobigny FC, FC Montfermeil, Blanc-Mesnil SP, AS Bondy, Aulnay CSL, 

Neuilly-Plaisance FC, FC Sevran, FC Montreuil, Epinay A.F., Stade de l’Est, Noisy-le-Sec OL, Red-Star FC 

et RC St-Denis soient 16 joueuses présentes. 

 

Sélection U14 (nées en 2006) 

 

M. Christophe MORO informe des dates des sélections U14 à savoir les mercredi 13 et 20 novembre 

2019 et les 4 et 11 décembre 2019. 

 

Sélection U13 (nées en 2007) 

 

M. Christophe MORO informe des dates des sélections U13 à savoir les 21, 22, 24, 25 et 31 octobre 

2019. Le 3ème tour aura lieu les 24 et 27 novembre 2019 et le centre de perfectionnement les 12 et 19 

janvier 2020. 
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Il signale qu’avec plus de 500 joueurs inscrits de  45 Clubs, le District de la Seine-Saint-Denis de football 

est le District le plus représenté. 

 

 Animations et Développement des pratiques 
 

M. Christophe MORO informe des dates de Plateaux U6-U7 et U8-U9 le 30 novembre 2019, 

représentant 30 Clubs. 

Il informe que le Festival U13G (1er tour) s’est tenu le samedi 9 octobre sur 21 sites d’accueils et que 

le Challenge U11 (1er tour) s’est déroulé le samedi 16 novembre 2019 sur 20 sites d’accueils. 

Le Fillofoot du dimanche 13 Octobre 2019 a rassemblé 97 Joueuses de 5 à 8 ans. Le Président 

remercie la ville de Saint-Denis et le club du RC St- Denis pour le prêt des installations ainsi que les 

clubs qui ont participés au plateau : RC St-Denis, Red-Star FC, AC Montreuil, AB St-Denis, Bondy AS, 

Tremblay FC, Flamb Villepinte et le Stade de l’Est. 

Le Fillofoot du dimanche 17 Novembre 2019, a rassemblé 85 Joueuses de 5 à 8 ans au Parc Des Sports 

Schwendi-Schöneburg à Villepinte. Le Président remercie la ville Villepinte et le club des Féminines de 

Villepinte pour le prêt des installations ainsi que les clubs qui ont participés au plateau : AB Saint-

Denis, AC Montreuil, Aulnay FC, Blanc Mesnil SF, Bondy AS, Féminines Villepinte, RC St-Denis, Red Star, 

Stade de l’Est et Tremblay FC. 

 

 Accompagnement des clubs 
 

Une visite club est programmée le 20 novembre 2019 au FC Bourget (demande du Président du Club). 

 

Une réunion d’information sur les Labels (Jeunes, Ecole Féminine, Jeunes Futsal) sera organisée au 

siège du District le jeudi 12 décembre 2019. 

 

 

6. QUESTIONS DIVERSES 

 

M. BLACHERE Jack, Président de la Commission des Statuts et des Règlements, souhaite informer les 

membres du Comité de Direction sur plusieurs points : 

 Le problème qu’il rencontre avec des feuilles de match non envoyées en Foot Animation, il 

souhaiterait demander à la Commission Foot Animation de relancer les Clubs fautifs et de leurs 

appliquer des amendes ; le Président l’informe que les amendes prévues à cet effet n’ont jamais 

été appliqué. Dorénavant toutes les amendes prévues à l’annexe financière seront appliquées. 

(cf. rubrique « Document-statuts et Règlement » sur le site du District). 

 Trop de forfait  ont lieu en fin de saison ; il souhaiterait tripler les amendes déjà prévues à cet 

effet ; le Président propose de soumettre une nouvelle annexe financière à faire voter lors de 

la prochaine Assemblée Générale. 

 Il explique qu’il y a beaucoup de forfaits en début de saison et pense qu’il faudrait faire débuter 

les championnats plus tard pour éviter ce problème ; le Président signale qu’après avoir 

échangé avec les autres Présidents des Districts de football d’Ile-de-France à ce sujet, il informe 
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que nos championnats débuteront tous en même temps que les autres Districts à savoir la 2ème 

ou 3ème semaine de septembre. 

 Il demande à ce que l’on se renseigne sur le droit à l’image des mineurs lorsque des clubs 

fournissent des photos durant les Commissions ; le Président demande à ce qu’un mail soit 

adressé au service juridique de la Fédération Française de Football à ce sujet. 

 Il informe que beaucoup de terrains ne sont pas homologués alors que des rencontres officielles 

s’y jouent. Il souhaiterait qu’une relance soit faite aux municipalités ; un courrier va être adressé 

aux municipalités concernées. 

 

M. FOFANA Ibrahima, Président de la Commission Football d’Animation, souhaite informer les membres 

du Comité de Direction sur plusieurs points : 

 Il faudrait des référents feuille de match sur chaque catégorie de U6 à U13. 

 Il informe qu’il y a une grande implication des commissaires mais peu de la part des éducateurs 

cette année. 

 Il signale qu’il y a de plus en plus de problèmes avec le comportement de certains éducateurs 

sur les terrains  

 Pour les plateaux U6/U7/U8/U9, il explique qu’il faudrait les sectoriser par zone géographique 

afin d’éviter les problèmes rencontrés ce jour à savoir qu’il y a beaucoup de clubs absents et 

certains parents ont des difficultés pour se déplacer ; le Président demande à M. Christophe 

MORO, (CTD) de faire un point avec M. Jérémy MAYTRAUD (CTD DAP) à ce sujet et de lui faire 

des propositions. 

 

M. HORMI Abdelhafid, Président de la CDPME, souhaite informer les membres du Comité de Direction 

sur plusieurs points :  

 Il demande à ce que les invitations se transforment en convocation ; le Président indique que 

c’est impossible car ce n’est pas une commission disciplinaire mais une commission pour 

accompagner les clubs. Cependant il informe que le match en question sera gelé jusqu’à la 3ème 

invitation du club. 

 Il signale qu’il va travailler davantage avec la Commission d’arbitrage afin de mettre des arbitres 

plus expérimentés sur certaines rencontres à enjeux. 

 

M. NAINAN Mickael, Président de la Commission Foot Diversifié, souhaite informer les membres du 

Comité de Direction sur plusieurs points : 

 Il félicite le travail effectué pour le démarrage de la saison en futsal. 

 Il informe qu’un levier très important est à tester et qu’il s’agit de l'arbitrage du futsal par les 

jeunes. 

 Il propose de se rapprocher des sections sportives des lycées pour une formation futsal. 

 Il propose de sensibiliser les Club futsal aux obligations d'arbitre grâce à la Commission des 

statuts de l'arbitrage. 

 Il demande de faire une réunion futsal avec les arbitres officiels et l'ensemble des clubs futsal. 

 Il informe que lors de certaines sélections des commissaires portaient les survêtements de leur 

club et non le survêtement du District ; le Président rappelle à tous, qu’une dotation a été 

donnée à l’ensemble des commissaires et que celle-ci doit être portée pour chaque action du 

District. 
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M. DEFREL Hugues, Président de la Commission Départementale de l’Arbitrage, souhaite informer les 

membres du Comité sur plusieurs points : 

 Il répond à M. NAINAN Mickael qu’une formation spéciale arbitre futsal aura lieu début 

décembre, 

 Il informe qu’Emma NITUSGAU, arbitre du District va faire une interview pour FFF TV. 

 

Mme. ABRIN Jessica, élue représente du football féminin souhaite alerter le Comité de Direction sur le 

fait de déplacer les dates des finales de coupes départementales  plus tôt en juin soit le 13 ou 14 juin 

2020 ; le Président signale que les finales ne peuvent avoir lieu à ces dates au vu du démarrage de l’Euro 

2020 à ces dates. 

 

La séance est levée à 23h00. 

 

 

 

 

 

 

Nasser GAMMOUDI        Ahmed HADEF 

Président         Secrétaire Général 


